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Alors, moi, je vais vous parler de la partie la moins intéressante des 
activités car nous nous occupons avec Patrick David de la gestion 
administrative de notre Club. 
 
Cela consiste à gérer les adhésions et les licences sportives de la FFR. Cette 
année nous étions 98 adhérents dont 58 femmes et 40 hommes. 
95 licenciés à notre club et 3 auprès d’autres clubs… 
 
Pour information, cette année 66 adhérents ont déjà renouvelé leur licence 
et 7 nouveaux nous ont rejoints. Bienvenue ! 
 
A propos du renouvellement des licences, nous avons eu une sacrée surprise 
il y a quelques temps : il n’y a plus besoin de fournir un certificat médical. 
Cette information a été publiée le 26 septembre 2023 sur le site de la FFR… 
et nous avons tilté le 10 octobre ! ce sont nos médecins qui vont être 
contents !!!! 
 
Nous nous sommes réunis 6 fois avec tous les membres du Conseil 
d’Administration. Lors des réunions nous avons pu établir les demandes de 
subventions et leurs suivis : nous avons obtenu le soutien financier de la 
commune de Chorges, du département et un petit plus auprès du FDVA 
(Fonds d'aide à la vie associative) grâce à notre présidente. C'est un 
dispositif financier de l'état qui s'adresse aux petites et moyennes 
associations. 
 
Comme chaque année, nous avons organisé la Fête de la randonnée Caturige 
sur le site du « Champ du Comte » au Fein. 120 personnes ont passé une 
bonne journée comme nous ! Le partenariat avec l’Office du Tourisme a 
encore très bien fonctionné cette année !! 
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A la fête de la St Victor du 23 juillet nous étions aussi présents. Ce fut 
l'occasion de découvrir le chemin des enfants avec les parents.  
 
Mais n’oublions pas aussi la formation qui est une priorité pour notre club : 
Une courageuse animatrice a terminé le week-end dernier son cursus de 
formation au sein de la FFR. Et cette année 5 personnes ont suivi une 
formation balisage et 8 celles des Premiers Secours le PSC 1. 
 
Au sein du Conseil d’Administration, nous avons pu soutenir chaque projet 
proposé par les diverses commissions et nous allons donc leur donner la 
parole. 
 
Nous commencerons par la formation avec Jean-Claude Page-Relo.  Puis 
chaque responsable de Commission interviendra. 
 
 
 
 

 
 

 
Les Secrétaires 

Michelle Faure et Patrick David 
 


